
Verbale riunione del direttivo CAI Rivoli triennio 2014/2017 del 18 giugno 2014 
 

Consiglieri presenti: 

Abrate Tiziana 

Bonotto Marco 

Cavallo Pierangelo 

Durando Marco 

Gastaldo Anna 

Pauletto Massimiliano 

Secondo Beppe 

Usseglio Min Claudio 

 

Consiglieri assenti: Abrate Franco (giustificato), Cavallo Dario  

Presidente: Marcatto Dario 

 

Od.g.: insediamento consiglio; trasloco nuova sede; rifugio Viberti; consuntivo serate; giornalino; 

varie 

  

 

 Alle ore 21.15 Marcatto apre la riunione presentando il nuovo consigliere Pauletto e chiarendo di 

essere disposto a redigere i verbali sul libro apposito; chiede ad Abrate, che conferma quale vice 

presidente, di prendere appunti durante le sedute del consiglio. Abrate è disponibile a scrivere i 

verbali sul proprio pc e ad inviarli a Marcatto per la revisione. 

 

Marcatto illustra la situazione in previsione del trasloco. Occorre trovare innanzitutto delle scatole 

per il trasporto dei libri; Cavallo P. ha a disposizione delle casse di legno per la frutta, Usseglio 

sentirà il Comune che probabilmente potrà fornirci dei contenitori utilizzati per le schede elettorali. 

Si ipotizza di affittare un furgone per il trasporto dei mobili, magari dividendo la spesa con lo Sci 

Club, a cui verrà dato un aiuto nel trasloco. 

 Pecchio ha fornito tre piantine della futura sede di via Volturno con tre ipotesi per la disposizione 

dei mobili: Marcatto scansirà e le invierà ai consiglieri in modo da poter scegliere quella più 

razionale. 

 Usseglio informa di aver visionato martedì 17 maggio il locale di via Volturno insieme con Pecchio 

e che esso è già stato svuotato. Le chiavi saranno duplicate in settimana e saranno fornite tra alcuni 

giorni. Pecchio ritiene opportuno tinteggiare l'ambiente prima della sua occupazione, anche perché 

fino al 30 giugno possiamo utilizzare l'attuale sede. Il direttivo dà la propria disponibilità per 

effettuare tutti i lavori necessari per il trasloco. Quando saranno completati i lavori di tinteggiatura 

si invierà una comunicazione via mail ai soci per richiedere la loro collaborazione per il trasloco. 

Marcatto informa che è stato firmato e ritirato il comodato del rifugio Viberti e che saranno restituiti 

dal Comune 53 € versati in più per la registrazione del contratto. Si attende di sapere chi sarà il 

nuovo assessore al patrimonio - dopo il rinnovo della giunta in seguito alle elezioni di maggio 2014 

- per poter mandare avanti il progetto di ristrutturazione dei bagni del rifugio e per definire il 

progetto di utilizzo della scuola di Bruere come sede del CAI, di cui si è parlato nei mesi scorsi con 

altre associazioni rivolesi. Marcatto propone che i soci paghino 5 euro per la fruizione del rifugio, i 

non soci adulti 7, i minori 5: da discutere nel prossimo ordine del giorno il tariffario; inoltre 

raccomanda di compilare il libro del rifugio con i nomi di chi lo frequenta per poter avere dati 

statistici utili. 

 

Bilancio della serata sull’Armenia del 6 giugno: molto positiva per le capacità del relatore di cui è 

stata apprezzata la passione con cui ha parlato della sua patria ed anche per le modalità espressive. 

Giornalino: Gastaldo informa che sono disponibili gli articoli sulla gita alle 5 Torri di Suppo e 

sull'apertura del rifugio di Bonotto; Marcatto preparerà quello sulla serata sull’Armenia del 6 



giugno ed uno sulla vita della sezione. Il giornalino dovrà essere pronto per il 30 giugno, andare in 

stampa a metà luglio e sarà di 4 pagine. 

A luglio sono in programma due gite sociali, alle quali si a aggiungerà la gita commemorativa di 

Gianluca Spaghetto, organizzata il 27 luglio insieme col Cai di Coazze e \l'Intersezionale 

Comunicazioni di Usseglio Min relative all’ISZ: è stata rinviata al 7 settembre 2014 la merenda 

intersezionale di domenica 15 giugno a causa del cattivo tempo, con invariato menù e località di 

destinazione (rifugio Amprimo del CAI Bussoleno). Anche il preventivato incontro tra i presidenti 

con tavola rotonda sull'Intersezionale è stato rinviato e la data verrà decisa durante la prossima 

riunione intersezionale del 30 giugno. Marcatto ha visionato i verbali dell'Intersezionale dall'84 al 

2006 e redatto un testo in cui ne ripercorre la storia; ha preparato un intervento di 11 pagine che 

presenterebbe durante il convegno. Blandino propone di aprire il convegno ai consiglieri delle 

diverse sezioni; per Marcatto questa è una buona occasione per far conoscere le problematiche 

dell'intersezionale ai soci, perché risulta ancora una realtà di cui pochi hanno consapevolezza. 

Per quanto riguarda le commissioni, che verranno definite dal direttivo a settembre, si ipotizzano le 

seguenti: segreteria on line: Pauletto si occuperà delle iscrizioni on-line, Durando del sito; Usseglio 

e Marcatto dell'ISZ; Marcatto dei convegni; Gastaldo del giornalino “Nello zaino”; Abrate, 

Gastaldo, Secondo della rivista Muntagne Noste; commissione gite: Bozzato e Cavallo; serate 

Gastaldo. 

 

La riunione termina alle 22.30 


